

la mort. Celui qui ne croit pas à la vie future veut laisser quelque chose de plus durable que lui. Pour le croyant, il se dégoûte aussi en vieillissant de la science pure, parce qu'il n'atteindra jamais dans ce monde la somme de connaissances qui lui sera révélée dans l'autre.

* *

Souvent en nous-même, l'homme d'aujourd'hui est l'ennemi de l'homme de demain ou de l'homme d'hier.

Souvent aujourd'hui s'applique à détruire ce que hier travaillait à édifier, ou ce que demain redemandera vainement. Ainsi, nous avons pour ennemis, non seulement nos semblables, mais l'homme qui était en nous il y a dix ans, ou celui qui y sera dans dix autres années.

Nous ne sentons la force de mourir courageusement que lorsque nous nous portons bien.

PALUA DE PRADELS.

